

## 各種大会・コンクール結果

- 第68回 JA 共済児童生徒作品コンクール  
書道条幅の部 佳作 檜山
- 令和6年度歯・口の健康に関する図画ポスター標語コンクール  
中学校ポスターの部 入賞 高橋
- 第74回岩手県中学校スキー大会  
ジャイアントスラローム競技出場 西館
- 令和6年度岩手地区柔道大会  
男子の部 団体戦 第1位  
個人戦 第1位 田代  
第2位 大谷  
第3位 西館 細川  
女子の部 団体戦 第1位  
個人戦 第1位 小野  
第3位 長岡
- 第9回八幡平カップ岩手地区インドアソフトテニス大会  
女子の部 第1位  
男子の部 第3位
- 第5回岩手県中学校バレーボール選手権岩手地区大会  
男子の部 第2位
- 第1回二戸バレーボールニューイヤー大会  
男子の部 第3位
- KJWC2025 バスケットボール大会  
男子の部 第3位
- 第45回盛岡地区少年剣道大会  
中学生女子個人戦 第3位 菊地
- 令和6年度滝沢市健全育成標語コンクール  
中学校の部 佳作 森「あいさつは 心豊かに する魔法」

## なるほど！ 知って安心した！ 思春期保健講演会を開催

1月31日（金）、2年生を対象に、「思春期保健講演会」を開催しました。講師は臼井由紀子先生（臼井循環器呼吸器内科）です。「思春期の君たちへ」と題してご講演いただきました。



受講後の生徒の感想です。

最近、小さいことでイライラしたり、悲しくなったり、ネガティブになるけど、思春期は気持ちが不安定になるのが当たり前と知り、安心した。

男子と女子のからだの違いや性の知らないことがよく理解できた。

スマホを使いすぎると、スマホ脳になったり、肩こりやストレートネックになることがわかった。

受講後のアンケートでも、全員が「自分のために役に立った」という回答でした。思春期真っ只中の中学生は、日々、楽しいことや嬉しいことをたくさん経験する反面、大小さまざまな悩みや不安、苛立ちなどの気持ちを日々抱えていることが、感想やアンケートからあらためて分かります。

今の自分の状況を重ねながら臼井先生のお話を聞いた2年生。「専門の人から話を聞いたり、正しい知識を得ることは、一人で悩み続けたり、うわさに左右されたりすることから解放される1つの方法」であることを実感する機会となりました。

## 書きそんじハガキ 249枚回収

生徒会の福祉委員会が中心となって行ってきた「書きそんじハガキ」の回収活動が終了し、高橋福祉委員長が生徒朝会の場で、249枚回収できたことを報告しました。

2月27日（木）には、福祉委員長から県ユネスコ協会の千葉洋一特別理事と滝沢ユネスコ協会の藤井宏一会長にハガキを手渡しました。

集めたハガキは、ユネスコ世界寺子屋運動に活用されます。

ハガキ12枚で外国の友

達が1か月学校に通えるそうです（カンボジアの場合）。

本校が集めた249枚で約20人が1か月学校に通えます。今後も、公助公平な視点のもとで、生徒会執行部や各委員会が、SDGsにかかわる活動や突発的な自然災害などへの支援・協力に、主体的に取り組むことを期待しています。



## 受水槽の更新

校舎裏に設置してある受水槽設備が一新されました。これまでのFRP製からステンレス製にかわり、より衛生的になりました。また、長期の安定供給が可能になりました。

本事業の実施にあたっては、「特定防衛施設周辺整備調整交付金」が活用されました。

本事業の実施は、安全安心な学校生活に大きくつながりますので、たいへん感謝しております。ありがとうございます。



## 新しい懸垂幕を掲げました

新たな懸垂幕は2本です。藤澤さん(全中陸上女子走高跳に出場、その他諸大会で活躍)と、小川さん(全中陸上女子2・3年1500mに出場、その他諸大会で活躍)を讃えるものです。昇降口横の壁面に掲げています。ご来校の際はぜひご覧ください。

